
EMENTA:  REQUER  A  CAPINA  DE  MEIO  FIO  NA  RUA

MANOEL PICÃO JÚNIOR

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que fomos procurados pela Sra. Eloisa em
nosso gabinente parlamentar, que solicitou providências da Prefeitura Municipal quanto a
capina de meio fio na Rua Manoel Picão Júnior, entre as Ruas Olésio de Carvalho e Hugo
Fortes.

CONSIDERANDO que  o  mato  no  meio  fio  e  também  na
calçada deste trecho da via pública, está volumoso e alto, o que dificulta a passagem de
pedestres.

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após  ouvido  o  Douto  Plenário,  seja  oficiado  o  Poder  Executivo,  para  que  acione  a

secretaria  competente,  para  que  avalie  o  caso  e  adote  as  medidas  que  considerar

necessárias, para sanar esta problemática.

Sala das Sessões, 15 de agosto de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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